
Compte Rendu de la Première Réunion du Conseil d'École 

 

Date : 3 octobre 2024 

 

Heure : 18 h 00 à 20 h 00 

Lieu : En mode hybride. Au siège de l’école George P. Vanier. 100, rue Macklin Nord. 

Hamilton (Ontario) 

 

Présents : Présents : Sonia Macaluso, Abdelghani Mehailia, Silvia Baltaga, Benterki Hakima, 

Lisa Nussey, Michael Ralaizonia, Christia Ralaizonia, Saliou Diallo, Hermann Touagueu 

Djieuga, Sarah Poko, and Epse Zian. 

 

 1. Accueil et ouverture de la réunion 

La réunion a débuté par un mot de bienvenue de la direction, qui a accueilli l’ensemble des 

membres. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour a été présenté et adopté à l’unanimité par les membres présents. 

3. Présentation des membres 

Les participants se sont présentés, évoquant leurs rôles respectifs et leurs motivations pour 

rejoindre le Conseil. 

3. Rôle et fonction du Conseil d'école 

Monsieur le directeur a expliqué les responsabilités du Conseil d'école : il s'agit d'un organe 

consultatif visant à appuyer les initiatives de l'école, à encourager l'implication des parents, et à 

contribuer à l'amélioration de l'expérience éducative des élèves. 

4. Objectifs et priorités pour l'année 

• Implication des élèves : Monsieur Hermann a souhaité donner plus de responsabilités 

aux élèves, notamment en les impliquant activement dans les événements de l’école 

(comme les journées portes ouvertes). 



• Création de clubs : Un club de cuisine a suscité un grand intérêt parmi les élèves et a 

reçu un financement de 3 000 $ du ministère. Ce club pourrait évoluer vers un 

programme d'excellence et potentiellement inclure un volet entrepreneurial. 

• Engagement parental : L'école cherche à impliquer davantage les parents en les invitant 

à partager leur expertise et leurs expériences avec les élèves, contribuant ainsi à des 

activités éducatives et inspirantes. 

• Levée de fonds : Les membres du Conseil ont évoqué la nécessité de lever des fonds 

pour financer des projets, notamment l’organisation de la graduation qui est maintenant la 

responsabilité des parents. 

5. Élection des membres exécutifs 

• Trésorière : Madame Christia RALAIZONIA accepte d'occuper ce rôle. 

• Vice-présidente : Madame Rosa Atmani se propose comme soutien en cas d'absence de 

la Présidente. 

• Secrétaire : Monsieur Abdelghani Mehailia accepte d’occuper ce rôle. 

6. Fixation du calendrier des réunions 

Madame Sonia a proposé d'organiser des réunions mensuelles pour garantir le suivi des projets. 

Monsieur Hermann et madame Sonia prévoient d'utiliser l’outil Doodle pour établir les dates en 

fonction des disponibilités de chacun. 

7. Rapport financier 

Monsieur le directeur a présenté le rapport financier sommaire du Conseil d'école avec un solde 

actuel de 5 700 $ après une subvention de 425 $. 

8. Projets en cours 

• Graduation des élèves : Le Conseil devra lever des fonds pour assurer un événement de 

qualité. 

• Suggestions pour la levée de fonds : Une compétition entre les classes pourrait être 

envisagée pour encourager la créativité des élèves et impliquer le club de cuisine dans la 

préparation des produits à vendre. 

Fin de la réunion : 20 h 00 

Prochaine réunion : À confirmer (en novembre) 

 

  

 

 


